

令和6年 第12回

八幡浜市教育委員会定例会会議録

1 日 時 令和6年11月13日 水曜日 午後3時25分

2 場 所 保内庁舎3階 第4会議室

3 出席した者 教育長 井上靖

教育委員 泉俊也、成瀬いづみ、佐々木広光

4 欠席した者 教育委員 國安健太

5 会議に出席した公務員の職氏名

教育指導主幹 河野文俊 学校教育課長 梶本教仁

生涯学習課長 山中貞則 学校教育課長補佐 西村真徳

6 次 第 別紙のとおり

八幡浜市教育委員会定例会次第  
(令和6年11月 第12回)

- 1 教育長開会宣言
- 2 前回会議録の承認
- 3 教育長等の報告
  - (1) 教育長報告
  - (2) 10月分行事報告及び11、12月分行事予定報告
- 4 議事
  - (1) 議案

議案第28号 令和6年度教育費補正（12月）予算要求に係る意見聴取について  
議案第29号 八幡浜市小中学校各種大会派遣費補助金交付要綱の一部を改正する  
要綱の制定について  
議案第30号 令和6年度教育委員会事務事業点検評価結果報告書の提出について
  - (2) 報告・協議事項
    - ① 学校再編整備第二次実施計画について
    - ② 弓道場建設事業の進捗等について
    - ③ 先進地視察について（日程、行き先）
    - ④ その他
- 5 その他
  - (1) 総合教育会議の開催について  
令和6年11月18日（月）13時30分～ 八幡浜庁舎3階 庁議室
  - (2) 次回定例教育委員会の開催について  
令和6年12月18日（水）16時00分～ 八幡浜庁舎5階 503会議室
  - (3) 三交会の開催について  
令和6年12月18日（水）18時00分～ 浜味館「あたご」
  - (4) その他
- 6 教育長閉会宣言

[開会時刻：午後 3 時 25 分]

教育長

**1 教育長開会宣言**

ただいまから令和 6 年 11 月第 12 回八幡浜市教育委員会定例会を開催します。

**2 前回会議録の承認**

前回会議録について何かご意見はございませんか。

各委員

「なし。」

教育長

それでは承認していただけますか。

各委員

「はい。」

教育長

ありがとうございました。

**3 教育長等の報告**

**(1) 教育長報告**

教育長等の報告に移ります。

クリップ止めの 3 枚の資料を用意しています。

1. 事件・事故について、(1) いじめ事案については、10 月に小学校で 1 件、中学校で 1 件の認知がありました。小学校は、今年度初めての認知となります。今年度の累計は、小学校 1 件、中学校 3 件となります。10 月に認知した事案を説明します。小学校の 1 件については、被害児童が 5 年生女子で、加害児童が同学年の女子 3 名です。体調不良で学校を休んでいた児童がいましたので、教員が家庭訪問をしたところ、友人関係で悩んでいるということが分かりました。加害児童 3 名のうち 1 人とは、以前から折り合いが悪く、その子が友達 2 人に被害児童に嫌なことをしようと言つて、冷たい態度をとっていたということでした。

中学校の 1 件については、被害生徒が 1 年生男子で、加害生徒が同学年の男子 7 名です。教育相談で、スクールカウンセラーと相談していた被害生徒がいじめられていると訴えてきたということです。具体的には、家庭科の調理実習で作業がうまくできなかった時に、きつい口調で加害児童から責められたり、1 学期から数名の生徒から嫌がらせを受けていたというものでした。

その下に書かれている県内一斉ライブ授業「えひめいじめ STOP ! デイ Plus」は、11 月 21 日（木）に小学校 6 年生と中学校 1 年生全員が参加して、ライブ授業が行われます。

続いて、(2) 不登校については、10 月末現在で小学校は 4 名となり、前月に比べて 1 名増えました。中学校は 23 名で、前月に比べて 3 名増えています。これまで休みがちだった児童生徒が 30 日を超えたため、計上されたというものです。前年度同時期と比べても、ほぼ同じような状況ではないかと思っています。

保内中の校内サポートルームの10月末現在の利用登録者数は、2年生が2名、3年生が4名となっています。3年生のうち2名は、昨年度不登校で計上していましたが、今年度は欠席が30日未満という状況です。それ以外の3年生2名については、昨年度から学校にほとんど来れていない生徒ですが、1人は9月1日に登録し、もう1人は10月中旬頃から登録して、学校に来れるようになったということです。この校内サポートルームの設置が今まで学校に来れなかった生徒が来れるようになった一因ではないかと思います。

また、校内サポートルームを設置した効果であるかどうかは分かりませんが、昨年度、ほぼ来れなかった生徒が校内サポートルームではなく、9月から直接教室で学ぶようになり、10月の修学旅行に参加したり、他の活動も普段通り行ったりしている生徒もいます。

2. 学校視察については、委員の皆さんには大変お世話になりました。先ほどの校内サポートルームについては、保内中が割り当てだった成瀬委員さんと國安委員さんにも見ていただきました。

3. 管理職任用候補者選考については、既に二次審査まで終わっています。

4. 行事については、(1) 愛媛中学駅伝競走大会が今度の日曜日に新居浜市で行われ、保内中の男女が参加します。

(3) 市防災教育推進連絡協議会については、今年度、松蔭小学校が防災教育の指定を受けていますので、松蔭小学校の防災参観日に、市内の小中学校から1名ずつ参加し、研修を行います。参観授業の後、引き続き、二神透先生に講演をしていただく予定です。

(4) 第18回小・中学校音楽発表会が11月22日に午前と午後の部に分かれて行われます。

(5) 発達支援に関する講演会について、②と書いている理由は、先月も発達支援に関する講演会を行いましたが、今回は、「きこえことばの教室から」ということで、ダウン症のお子さんをお持ちの親御さんや、あるいはそれに関わっている方々にとって、良い学びの場になるのではないかと思います。

(7) 第47回市教育美術展が11月29日から12月8日まで行われます。以前は、12月の最初の土日に行われ、ゆめみかんサブホールで開催されていました。その時は、教員も受付業務をしていましたが、市美術館ができたことで、教員の受付業務はなくなり、開催期間も長くなりました。

5. 文化祭及び学習発表会については、1番下の丸印に書いてあるとおり、特別支援学級児童生徒による第36回小・中合同学習発表会が12月7日(土)にゆめみかんで行われます。プログラムに書かれているように、特別支援学級がある学校全てが参加しているわけではありませんが、西宇和郡からも毎年参加し、発表もされています。

最後に1月19日に行われます2回目の「YawatahamaみかんJaza2025」のチケットが今週から販売開始となりましたので、チラシを付けています。

以上ですが、何か質問はありますか。

各委員

「なし。」

教育長

それでは、その他の報告に移ります。

**(2) 10月分行事報告及び11月、12月分行事予定報告**

生涯学習課長お願いします。

生涯学習課長

15ページをお願いします。

生涯学習係ですが、明日、11月14日（木）、歴史文化博物館において「南予教育を考える集い」が開催されます。参加されます泉委員さん、成瀬委員さんは、ご足労をお掛けしますが、よろしくお願いします。

11月18日（月）と19日（火）には、10月の定例教育委員会にも報告させていただいたとおり、恒例の芸術文化体験事業を実施します。内容としては、18日（月）に、真穴小学校と日土小学校でクラシックの体験事業を行い、また、オペラの体験事業を18日（月）に八代中学校、19日（火）に松柏中学校で実施する予定です。

続いて、11月28日（木）から29日（金）の2日間、徳島市の「あわぎんホール」におきまして、第46回中国・四国地区社会教育研究大会「徳島大会」が開催されます。当市からは、5名の社会教育委員と1名の事務局職員の計6名が参加します。

17ページをお願いします。

市民文化活動センターですが、11月16日（土）と17日（日）に、コミカンにおいて、月例の映画上映会を催します。

11月24日（日）ですが、「ゆめみかん友の会」の恒例行事、イルミネーション点灯式を執り行います。13時から17時30分まで、ダンスフロム保内などのステージイベント、17時30分からカウントダウンを行い、イルミネーションを点灯させます。お時間がありましたら、ご来場いただけたらと思います。

最後に行事予定として記載はありませんが、先ほども教育長からもご案内がありましたとおり、恒例の「YawatahamaみかんJaza2025」を、来年1月19日（日）、ゆめみかん大ホールにて開演します。オープニングは、川之石高校・八幡浜高校吹奏楽部による合同演奏から始まります。山下洋輔スペシャルカルテット、峰厚介M's 3+ゲスト岡部洋一、竹村一哲グループ、豪華メンバーによる演奏をお楽しみいただけます。今週の月曜日からチケットの一般販売が始まっており、座席は全席指定となっています。

主な行事は、以上です。

教育長

ご質問はありませんか。

各委員	「なし。」
教育長	<p><b>4 議事</b></p> <p><b>(1) 議案</b></p> <p>議案第 28 号については、市議会 12 月定例会に上程する案件であり、市長による公表がなされていないことから、教育委員会会議規則第 12 条の規定に基づき、審議を非公開とすることを発議します。</p> <p>この件について採決いたします。</p> <p>賛成の委員さんは挙手をお願いします。</p>
各委員	<全員挙手>
教育長	賛成全員です。 よって議案第 28 号については、審議を非公開とすることを決定します。 会議場の閉鎖をお願いします。
	[議場施錠]
	(非公開の審議)
	[議場開錠]
教育長	議案第 28 号「令和 6 年度教育費補正（12 月）予算要求に係る意見聴取について」ご異議はありませんか。
各委員	「異議なし。」
教育長	議案第 28 号「令和 6 年度教育費補正（12 月）予算要求に係る意見聴取について」異議のないことを決定します。
教育長	続いて、議案第 29 号「八幡浜市小中学校各種大会派遣費補助金交付要綱の一部を改正する要綱の制定について」学校教育課長より説明をお願いします。
学校教育課長	それでは、34 ページをお願いいたします。 議案第 29 号「八幡浜市小中学校各種大会派遣費補助金交付要綱の一部を改正する要綱の制定について」ご説明をいたします。 この要綱は、各種大会で引率した部活動指導員に旅費を補助できるようにする

ため、所要の改正を行うものです。現在、部活動指導員は、保内中学校の軟式野球部、八代中学校の男子バスケットボール部と剣道部の3名となります。今回、この3名に対して、大会引率時の旅費を補助できるようにするものです。

改正前の第2条には、大会名が（略）と書かれていますが、改正前は、南予大会、愛媛県大会、全国大会のみでした。改正後には、八幡浜・西宇和地区総合体育大会、八幡浜・西宇和地区新人総合体育大会、四国大会、西日本大会を追加します。

第3条には、補助対象者について書かれていますが、今まで児童生徒のみが補助対象でした。今回の改正で、部活動指導員（監督であり、かつ引率者である者のうち、県費負担教職員を除いた者に限る。）を追加しております。これにより、今まで部活動指導員の旅費は個人負担でしたが、引率する場合には旅費を支給できるようになります。

説明は以上です。

教育長 ご質問はありませんか。

泉委員 旅費は実費ですか。

学校教育課長 旅費の計算方法がありますが、基本的には実費となります。

教育長 他にありませんか。

各委員 「なし。」

教育長 続いて、議案第30号「令和6年度教育委員会事務事業点検評価結果報告書の提出について」学校教育課長補佐より説明をお願いします。

議案第30号「令和6年度教育委員会事務事業点検評価結果報告書について」ご説明いたします。資料、別冊の事務事業点検評価結果報告書をご覧ください。ページ数が多いため、報告書は両面印刷しております。

この事務事業評価は、平成20年度から教育に関する事務の管理及び執行の状況について「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」第26条に基づき、毎年、点検及び評価を行っております。本年度は、令和5年度に実施した事務・事業について、点検・評価を行いました。

2ページをお願いします。今年度は、点検評価委員として、社会教育指導員の石河由美子さん、元教育委員の上田純子さん、社会体育指導員の楠田哲生さんの3人にお願いし、ご意見、ご助言をいただいております。4ページからは、教育委員会の活動状況について記載しております。項目が多いため、何点かピックア

ップして要点のみご説明いたします。

6ページをお願いします。重点施策1「特色ある学校づくりと教職員の資質・能力の向上」についてです。7ページに④現職教育の充実について書かれていますが、下から4行目に、GIGAスクール構想に伴い整備した端末やクラウド環境を活用し、始業式や終業式当日の出欠状況の確認を始め、感染症の発生状況や非常災害時の対応に係る報告業務の負担軽減、会議等におけるペーパレス化、オンライン会議実施による事務的な打合せに係る業務改善に成果を上げているとの報告に対し、評価委員の意見として、8ページの五つ目の○に、学校の機能を高めるための学校業務の改善については、文部科学省が実施した「令和5年度教育委員会における学校の働き方改革のための取組状況調査（愛媛県）」における八幡浜市の回答結果が極めて良好であり、教職員の働き方改革への意識改革や業務改善がさらに進んでいることがわかる。これは、教育委員会が中心となり市内の小中学校全体で働き方改革に取り組んできた成果であるとの評価を受けています。この意見を受け、自己評価として、9ページの下から4行目です。今後も、時間外勤務時間の実態や教職員の意識調査等を活用しながら、教職員の担うべき職務について見直しを図り、一層の教育活動の充実を目指す。その際には、やりがいや充実感、幸福感や誇り等の指標も重視したいとしています。

続いて、21ページをお願いします。重点施策4「教育環境条件の整備充実」についてです。中段の（2）施策・事業の実施状況、①学校再編整備第二次実施計画の推進について書かれていますが、イの下から4行目に、また、小学校については、川上小学校、双岩小学校及び神山小学校の統合を計画しており、その校区内の保護者説明会を実施している。今後も後期計画を基に説明会を実施し、保護者や地域住民の理解が得られるよう丁寧な説明を行っていくとの報告に対し、評価委員の意見として、22ページの二つ目の○に、学校再編は地域社会や市民生活に大きな影響を与えるため、全員の理解を得ることは難しいと思われるが、教育委員会が、教育長のリーダーシップの下、学校再編・統合に関する説明会や八幡浜市ホームページ、広報やわたはま等を通じて、市民全体への理解を深めるために透明性をもって丁寧に情報提供を行っていると高く評価していただいております。この意見を受け、自己評価として、23ページの一つ目の○です。子どもたちが集団の中で、一人一人の思いや考えに触れ、互いの良さを吸収し合い、切磋琢磨できる教育環境づくりのため、引き続き、学校規模の適正化に向けた取組を進めていくとしております。

続いて、32ページをお願いします。重点施策8「人権文化の根づくまちづくりをめざし、あらゆる差別、偏見を解消するための人権・同和教育の推進」についてです。（2）施策・事業の実施状況、①市人権・同和教育研究大会の開催について書かれていますが、段落2段目に、最後にパワーオカリナ奏者さくらいりょうこ氏に、「“生きる”を考える～数々の苦難を乗り越えた先にあるもの～」と題して講演していただいた。さくらい氏は1988年、在学中に厚生労働省指定

難病「クローン病」を発病し、以降入退院を繰り返してこられ、1995年には、阪神淡路大震災で被災。数々の苦難を経験し、クローン病発症から30年、「生きる」ということを考え続け、人との出会いの中で、「きっとできる やればできる」と新たな決意を胸に、多くの人に勇気と希望を伝え、講演と演奏をミックスさせた内容で、聴く人の心に響くメッセージを届けてもらったとの報告に対し、評価委員の意見として、33ページの一つ目の○の下から4行目です。クローン病を乗り越えるための努力は、並大抵のものではなかったと思うが、会場の参加者に希望を与える講演内容であった。また、オカリナの演奏も心に沁みるものであり、参加者のアンケートでも、高い評価の講演会であったと評価を受けています。この意見を受け、自己評価として、34ページの一つ目の○の上から3行目に、全体会の講演は、様々な分野で活躍しつつ、差別問題にも取り組む人の思いを知り、かつ私たちが差別の現実から学びを得る貴重な時間となっている。今後も幅広く意見を取り入れながら、多くの市民に参加いただける大会になるよう努めたいとしています。

以上、一部のみの説明でしたが、他の事業においても個々の内容に沿った指摘またはご意見をいただいております。この報告書を作成するにあたり、学校教育課41、生涯学習課46、合計87の事務事業について、個別に自己評価を行い、それを評価委員が評価する際の参考にしていただいております。

最後に、この報告書は市議会に報告とともに、市ホームページに掲載し、広く公表を行います。以上です。

教育長 ご質問はありませんか。

成瀬委員 点検評価の項目ごとに丁寧に考察されており、そして評価していただいております。そのようにして、組織の歴史が脈々と受け継がれているということは、そこに携わって仕事をしている人にとっても心丈夫となり、関係機関とも協力体制をとっていただいていると感心いたしました。

教育長 他にご質問はありませんか。

各委員 「なし。」

教育長 それでは、議案第30号「令和6年度教育委員会事務事業点検評価結果報告書の提出について」、承認していただけますか。

各委員 「異議なし。」

教育長 原案のとおり、承認することを決定します。

教育長

以上で議案を終了します。

## (2) 報告・協議事項

①学校再編整備第二次実施計画について、学校教育課長より説明をお願いします。

学校教育課長

お手元に、10月3日に開催した川上地区協議会と、10月23日に開催した双岩地区協議会において出された主な意見と質問について取りまとめたものをお配りしております。

まず、10月3日の川上地区協議会につきましては、狭い道でもスクールバスを運行できるよう10人乗りや14人乗りの小型車にしてほしい。できれば、川上小学校を1周できるよう、乗降場所を多く設定してほしいという意見がありましたが、会終了後に狭い道ではなく国道側で乗り降りしてほしいという保護者の意見もありました。また、40人乗り程度の大型バスを購入する場合は、1年以上の納期がかかることがあるので、納期も含めて、最も良い通学支援を考えていきたいと思います。

他には、子どもたちがスクールバスに乗車したことが確認できるよう、スマートフォンなどのアプリケーションを使って、保護者や先生、バスの運転手が皆で共有できるような仕組みを作つてほしいという意見もありました。また、子どもたちが慣れるまでの間は、運転手以外にバスの中で見守る人を付けてほしいなどの意見もありました。過去に統合した小学校の通学支援でも1年生がバスやタクシーを利用していましたが、運転手以外に見守る人を配置していませんでした。それで、何か問題があったことはありませんが、アプリの利用については検討していきたいと考えています。

他には、児童クラブをどうするのか、跡地利用をどうするのかなどの意見や要望がありました。双岩地区協議会においても、川上地区と同様な意見や要望が多くあり、次回の会議は年明けの1月ごろに開催予定としていますので、地元の意見を吸い上げて、次回に意見を出してほしいと伝えています。10月30日に開催した神山地区の地区協議会は、現在意見集約をしていますので、次回の定例会でご説明いたします。この資料につきましては、既に市のホームページに公開しています。

以上で説明を終わります。

教育長

ご質問はありませんか。

各委員

「なし。」

教育長

後ほど、読んでいただきて、何かありましたら、次回でも構いませんので、よ

ろしくお願いします。

続いて、②弓道場建設事業の進捗等について、生涯学習課長より説明をお願いします。

生涯学習課長

36 ページをお願いします。

弓道場建設事業については、9月の定例会にてご説明させていただいているところですが、あらためて、その後の進捗状況を説明させていただきます。

なお、12月の市議会協議会においても同様の報告を行う予定です。まず、「1. 弓道場建設事業の施工業者について」です。下線部分が前回の報告から新たに加わった項目です。最後の工事として外構工事が残っていましたが、一般競争入札を9月3日に実施し、建築主体工事と同じ「河野工務店」が落札し、工事に着手しているところです。工期は令和7年3月31日となっています。結果として、弓道場建設事業の工事費総額は、2億97万7千304円です。

次の37ページには、10月30日現在の「3. 建設予定地の現況」と「4. 施設概要」を掲載しています。

なお、追加資料として、写真をお配りしていますが、これは今日の午前中の工事現場の状況です。かなり、建物の形が出来上がっていっていることが分かると思います。

報告事項の説明は以上です。

教育長

ご質問はありませんか。

泉委員

この建物は2階建てですか。それと、建物自体が大きいようですが、どのような設備が整っているのでしょうか。

生涯学習課長

写真右側の建物が弓を引く場所となります。左側は、まだ屋根が出来上がっていませんが、弓矢の的が並ぶ建物となっています。建物は平屋建てで、右側の建物には、事務室、更衣室、トイレなどを備えた施設となります。弓道の場合は、弓を引くスペースだけではなく、入場してからの所作が大切で、ある程度のスペースが必要となりますので、このような大きな建物となっています。

泉委員

事務室があるということは、常駐する人がいるのでしょうか。

生涯学習課長

今のところ管理人を配置する予定はありません。例えば、この弓道場で昇級・昇段審査を行う場合や、高校の弓道大会などを行う場合に使用する事務室となります。管理については、玄関にパスワードで開錠できるスマートロックを設置します。受付業務は、生涯学習課が行いますので、利用者がメールで申し込みを行い、利用日時が決まると、その時間帯に通用するパスワードを利用者にメールで

通知することになります。

泉委員 弓道関係者の反応はどうですか。

生涯学習課長 弓道関係者はとても喜んでいます。また、弓道場が完成したら、カルチャースタジオの一環として、例えば、高校の弓道部に入部する前に、中学生を対象とした弓道教室などを行うことも考えています。それにより、全体の競技力を高めたいという思いもあります。

佐々木委員 この施設は、公式な大会が開催できる規模となっているのでしょうか。

それと、弓道の道具を持っていない一般の方が利用する場合、弓と矢をレンタルすることができるのでしょうか。

生涯学習課長 弓道競技には、遠くの的を射る遠的（60m）と、近くの的を射る近的（28m）がありますが、今回整備する建物は、近的の 28m としています。また、6人が並んで弓を射るスペースが必要となります。この規模を備えている施設は、南予地域では、八幡浜市のみとなります。

2つ目のご質問の道具の貸し出しについては、10 セット購入する予定ですが、子どもだけの利用は危ないので、不許可にしたいと思います。弓道の所作や技術が備わるのは弓道の 3 級以上からとなりますので、3 級以上の免許を持っている方が同伴する場合に限り、利用できるようにしたいと考えています。

教育長 他に質問はありませんか。

各委員 「なし。」

教育長 続いて③先進地視察について、学校教育課長補佐より説明をお願いします。

学校教育課長補佐 それでは、本日お手元にお配りしております「令和 6 年度教育委員先進地視察内容の検討について」をご覧ください。

まず、日程について、教育委員さんのご都合をお聞かせいただいたらと思います。2 ページ目を見ていただいたらと思いますが、1 月と 2 月のカレンダーを載せております。事務局で既に予定されている分については記載しております。例年、1 月下旬から 2 月上旬の間で 2 日間の予定を組みますが、今のところ、1 月 20 日から 2 月 5 日ぐらいまでの間で、都合が悪い日がありましたら教えていただいたらと思います。

各委員 <調整中>

学校教育課長補佐

それでは、1月29日から31日と2月3日から5日の間で、本日欠席の國安委員さんのスケジュールを確認し、予定を組んでいきたいと思います。

続いて、ご希望される研修目的がありましたらご意見をいただき、取り組んでいる自治体を探して行こうと考えておりますがいかがでしょうか。

佐々木委員

昨年、フリースクールの現状についてと、部活動の地域展開について福岡県に視察に行かせていただきましたが、学ぶことが多くあり、とても良かったと思います。現在、保内中学校に校内サポートルームが設置されていますが、子どもたちの居場所を作つてあげることが大切だと思いますので、昨年に引き続き、部活動の地域展開とサポートルームについて学びたいと思います。

ただ、昨年は、八幡浜市よりも人口規模が大きい市でしたので、今回は、八幡浜市と同規模程度で、積極的に実施している市町で視察したいと思います。

教育長

他の方はどうですか。

各委員

「良いと思います。」

教育長

部活動の地域展開については、来週の総合教育会議でも議題となっていますが、そこで提案する生涯学習課長が全国的に先進事例を調べていますので、八幡浜市と同規模程度で先進事例のある市町を探していきたいと思います。

教育長

他にありませんか。

それでは、視察目的としては、「部活動の地域展開について」と「サポートルームの現状について」でよろしいでしょうか。

学校教育課長補佐

それでは、今ほどいただいた意見をもとに探してみます。詳細が決まりましたら事前にお知らせします。ありがとうございました。

教育長

他に何かありませんか。

各委員

「なし。」

教育長

## 5 その他

(1)から(3)について、学校教育課長補佐お願いします。

学校教育課長補佐

(1) 総合教育会議の開催についてです。

11月18日（月）13時30時から、八幡浜庁舎3階庁議室にて開催されます。

既に教育委員さんのご自宅に会議資料が届いていると思いますが、議題については、「学校再編整備第二次実施計画の進捗状況について」と「部活動の地域展開について」です。教育委員の皆さんのご出席をお願いします。

(2) の次回定例教育委員会の開催についてです。

12月18日（水）16時から八幡浜庁舎5階 503会議室にて開催予定です。開催時刻と会場がいつもと違いますので、お間違えのないようにお願いします。

(3) 三交会の開催についてです。

12月定例会終了後、18時から浜味館「あたご」にて、三交会を開催予定です。教育委員の皆さんのご都合はよろしいでしょうか。

各委員 「はい。」

学校教育課長補佐 ご出席よろしくお願ひします。

教育長 (3)その他  
何かありませんか。

各委員 「なし。」

教育長 新生八幡浜中学校のことになりますが、12月10日（火）は、作曲を担当した井上洋一さんが大学院生2人～3人を連れて八代中学校に来る予定です。その時には、現在の愛宕中、松柏中の1年生、2年生が集まり、最初の30分程度は、アイスブレイクで人間関係作りをして、その後、井上洋一さんに新しい校歌の指導をしていただきます。これが子どもたちにとって、校歌の歌い初めになると思います。

それでは、以上をもちまして令和6年11月第12回八幡浜市教育委員会定例会を終了します。ありがとうございました。

[閉会時刻：午後4時55分]

八幡浜市教育委員会会議規則第15条第2項の規定により、ここに署名する。

令和6年11月13日

教育長 井 上 雄  
教育委員 久 俊也

教育委員

戎瀬 いづみ

教育委員

佐々木 広光

教育委員